



巨大な波が防風林をなぎ倒し、若林区藤田の集落に襲い掛かる

この地区は閑静な新興住宅街と農村地帯が混在している場所で、3月11日の津波が押し寄せている写真です。まさに津波が防風林をなぎ倒して集落に襲いかかっている様子が職員の手で撮られていました。



若林区荒浜付近から名取市南上方面を見る

少し南側の名取市のほうに向かって見ている状態です。



用水路をさかのぼる津波(若林区藤田付近)

同じ場所ですが、用水路を遡っている様子がわかります。



若林区三本塚付近

ここが北側の三本塚という場所です。



荒浜小学校上空から南西方向を見る。市消防局のヘリコプターが状況把握を繰り返す

先程お話した、海水浴場が近くにある荒浜という新興住宅地の避難場所の荒浜小学校がここです。消防のヘリが捜索しているのがわかるかと思えます。



津波により孤立した荒浜小学校では、生徒や教師、地域住民が屋上で助けを待った

先程の荒浜小学校ですが、津波により一面が水没してしまい孤島状態になりました。避難した住民249名が屋上で助けを待っているという状態です。ここに犬猫を同行した方がたくさんいたという話をきいています。